



VOLUNTARIOS EN CAMINO

VOLUNTARIADO SOCIAL ARQUIDIÓCESIS DE BOGOTÁ

Boletín Informativo No. 4 — Año 1 — Junio 2017

Animador: Padre Jorge Arias email: voluntariadoarquibogota@gmail.com

Gente del camino

El ejercicio exclusivo del desarrollo integral de la persona y de la sociedad compete al ser humano y sus opciones libres quienes deben de protagonizar su desarrollo integral.

Siempre cabrá la cooperación pero nunca la imposición que no respete la libertad, la conciencia, la justicia y el derecho fundamental a buscar la felicidad, pues el ser humano ha nacido para ser feliz. Y la felicidad no puede imponerse de forma alguna.

Solidario proviene de *solidus*, moneda romana de oro, consolidada y no variable. La palabra solidaridad se refiere a una realidad firme y fuerte conseguida mediante el ensamblaje de seres diversos. También de la responsabilidad asumida *in solidum* con otra persona o grupo. Las personas se unen porque tienen conciencia de ser personas, seres abiertos a los demás como seres de encuentro y no como meros individuos aislados.

De ahí que la solidaridad va unida con la responsabilidad y ésta depende de la sensibilidad para los valores. Estos no se imponen sino que atraen y piden ser realizados. La solidaridad sólo es posible entre personas que en su conciencia sienten la apelación de algo que vale la pena y apuestan por ello. De ahí que la solidaridad implique generosidad, desprendimiento, participación, fortaleza y confianza.

Hoy, cuando tanto se habla de la necesidad de “realizarse” y de ser auténticos, es hermoso saber que *authentikós* es el que tiene autoridad y ésta deriva de *augere*, promocionar. Es decir que “tiene autoridad sobre alguien, el que lo promociona o promueve”, por lo tanto, “auténtico es el que tiene las riendas de su ser, posee iniciativa y no nos falla porque es coherente y nos enriquece con su modo de ser estable y sincero”. “Para poseer ese tipo de soberanía el hombre tiene que aceptarse a sí mismo con

todo cuanto implica; acoger su vida como un don; recibir y asumir como propias una existencia y unas condiciones de vida que no ha elegido. Esta vida recibida hemos de aceptarla con todas sus implicaciones: la necesidad de configurarla por nuestra cuenta, orientarla hacia el ideal adecuado, crear vida de comunidad, realizar toda una serie de valores que nos instan a darles vida... Si respondemos a esta llamada de los valores nos hacemos responsables”. Esto es vivir con confianza en sí mismo y abierto generosamente a los demás como consecuencia de esa confianza.

Para nosotros, como personas del camino que hemos asumido el compromiso del voluntariado social, éste va más allá de la justicia: significa hacer propias las necesidades ajenas. De ahí que su trabajo es en sí mismo precioso.

P. Jorge Eliecer Arias T

El renacer de Mocoa en Gente Solidaria TV



El capítulo “*El renacer de Mocoa*” narra historias de vida de personas que vivieron la catástrofe de Mocoa del viernes 31 de marzo de 2017, luego de la avalancha de los ríos Mocoa, Mulato y Sangoyaco. También se cuentan historias de personas que solidariamente ayudaron a los más afectados, así como la labor de la Iglesia Católica frente a la emergencia. Ver:

https://www.youtube.com/watch?v=fM_VV8TB1mA

El pasado miércoles 17 de mayo a las 8:30 p.m. fue el re-lanzamiento del programa de televisión del Secretariado Nacional de Pastoral Social *Gente Solidaria* por Cristovisión con el capítulo “*El renacer de Mocoa*”.

Esta producción muestra historias de vida de personas que son ejemplo y se destacan por ser gente solidaria en sus comunidades y que éstas coinciden con la labor social que ejerce la Iglesia Católica en pro del mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades.

La cita es a partir del 17 de mayo a las 8:30 p.m. cada 15 días por Cristovisión. Según su operador consulte en:

www.cristovision.tv/coverages

El papa Francisco agradece y destaca “la importancia del día a día de los voluntarios quienes siempre están ahí “de forma silenciosa y oculta dando forma y visibilidad a la misericordia”, “haciendo que la persona se sienta amada”.

Noticias



Voluntariado
Arquibogotá

INVITA

AL TALLER DE SANACIÓN INTERIOR
DESDE LA SISMOLOGÍA

Objetivo: Conjugar la sismología desde el proyecto de Dios

Tallerista: Padre Gonzalo Eduardo Gómez Yepes
Sacerdote Eudista - Minuto de Dios

Fecha: JUNIO 17 (sábado) DE 8:00 A.M. A 12:30 M.

Lugar: Vicaría Episcopal Inmaculada Concepción

Dirección: Calle 29 No 32-09

Barrio Acevedo Tejada Bogotá D.C., Colombia

Confirmación al e-mail: voluntariadoarquibogota@gmail.com

Whatsapp: 313 3306547



“Un poco de misericordia hace al mundo menos frío y más justo”

Papa Francisco



FUNDACIÓN DOMUS - UNA CASA PARA TODOS

Hablar de la **Fundación Domus Colombia** es adentrarse en el corazón de personas que han apostado por un futuro mejor, por donar su tiempo y porque no decirlo, su vida, para apoyar a los hermanos más vulnerables.



DOMUS; una palabra cuyo significado es Casa, y es que, ese es el sueño de su fundador y representante legal, padre Jorge Eliecer Arias; gozar de “*una casa para todos*”.

Teniendo como objetivo ayudar a erradicar la pobreza en las franjas más vulnerables del país, la Fundación DOMUS realiza diferentes proyectos que buscan dar soporte a las necesidades de niños, jóvenes, adultos mayores, a la familia y la sociedad en general, que por diferentes circunstancias se encuentran en situación de pobreza y muchas veces en abandono o en riesgo de estarlo.

Para cumplir con su objetivo la Fundación DOMUS lleva a cabo los siguientes proyectos y programas:

PROYECTO SOCIAL

Este proyecto cuenta con los siguientes servicios:

Servivestir

Se recibe ropa en buen estado. Se organiza y se coloca a la venta por una suma simbólica, asequible a toda persona. Con el dinero recolectado se pagan servicios y la organización de la ropa.

Brigadas

Diferentes **profesionales voluntarios** se desplazan a sitios de la ciudad capital, en donde se realizan brigadas de atención básica como peluquería y recreación y atención especializada en:

derecho, psicología, médica y odontológica. Estas brigadas se realizan una vez al mes en día domingo.

Atención en Psicología, Fonoaudiología y odontología

Se realiza consultoría dentro de la fundación, todas las tardes.

Domus Esperanza

Programa Provida, apoya a mujeres y adolescentes en estado de embarazo, dando la oportunidad al bebé de nacer.

PROYECTOS EDUCATIVOS

Cuenta con los siguientes servicios:

Gabrielinos

Todas las tardes se hace refuerzo escolar y formativo a niños del sector, apoyados por las universidades de: Monseñorrate, Konrad Lorenz, Los Libertadores y El Bosque.

Plan Padrino

A través de la Alianza DOMUS con la Fundación Veracruz, se motivan a personas para que apadrinen una de las niñas que viven internas en esa fundación. Con la contribución mensual se suplen parte de sus necesidades.

Formación del adulto mayor

Permite al adulto mayor la posibilidad de aprender y de sentirse útil en actividades como;

Tejiendo esperanza; aprendizaje de patronaje y modistería.

Redes de esperanza; formación en sistemas.

Agujas de esperanza, Curso de manualidades.

Domus Santa Rosa

Es una casa para mujeres de la tercera edad en estado de pobreza y abandono. Se les brinda protección integral para procurarles una mejor calidad de vida.

PROYECTO NUTRICIONAL

Ofrecer un alimento digno a esta población un deseo que cada vez se hace posible con su proyecto maná, desarrollo; Desayunos con amor, en tres líneas;

Comedor Santa Martha; Desayuno los días martes.

Comedor Unidos por amor. Alianza de la Parroquias el Señor de las Bienaventuranzas y Jesús Nazareno para brindar todo los sábados desayunos a personas acogidas por el programa.

Pippo Bueno

Desayuno ofrecido a habitantes de la calle.

PROYECTO CULTURAL

Raíces y Cantos de Esperanza

Son dos grupos uno de niños y otros de jóvenes. El programa busca despertar y potenciar en ellos sus habilidades artísticas.

VOLUNTARIADO

Red de laicos comprometidos.

Los servicios son realizados por una red de laicos guiados por el padre Jorge Eliecer Arias, procedentes de diferentes parroquias. Ellos ponen su profesión, su tiempo y experiencia al servicio de la comunidad convirtiéndose en un **voluntariado** presencial o como benefactor, en ocasiones de las dos formas.

Preparado por Inery Franco Torres
Equipo de la Animación
para el Voluntariado.

COMO ACCEDER A LOS SERVICIOS ?

COMUNÍCATE A:

Tel: 2608122/3303306547

O directamente en:

Carrera 56 No. 17-44

Barrio Puente Aranda

**QUIERES SER
VOLUNTARIO Y / O
BENEFACTOR?**

VINCULATE... APOYA...